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Resumen: 

Nosotros somos el Nuevo Pueblo de Dios? o somos Israel? ¿Somos la Iglesia, la de los Santos, la de 

aquellos que son capaces de ir cumpliendo la voluntad de Dios en todos sus caminos, o somos ese pueblo que 

sigue siendo rebelde, que sigue haciendo la suya, que sigue maltratando a sus hermanos, etcétera.  

Mateo 21, 33-46 

 

 

1. Los Viñadores Homicidas 

 

Esta Parábola, que se conoce como la de los                 

"Viñadores Homicidas", nos hace pensar,         

justamente porque esa es la intención que             

Jesús tiene, en el pueblo de Israel, ya que, en                   

la Escritura, es comparado este Pueblo con             

una Viña. 

 



2. La Viña del Señor 

 

"La viña del Señor es el Pueblo de Israel", es lo que respondíamos en el                             

Salmo. La Viña del Señor es su Pueblo. Y este Pueblo, el Pueblo de Israel, si                               

bien ha sido el "Pueblo Elegido", es un Pueblo que es rebelde; es un Pueblo                             

que se rebela contra Dios; es un Pueblo que es de corazón duro; es un Pueblo                               

que no es dócil, que protesta contra Dios, que rezonga; porque pretende que                         

Dios esté a su servicio todo el tiempo; porque no comprende los caminos del                           

Señor; porque sus pensamientos son los de los hombres y no los de Dios. 

 

3. Israel 

 

Y este Pueblo, como les decía, tiene su origen, en uno de los Patriarcas, que                             

se llama Jacob, que Dios le va a cambiar el nombre. A este Jacob lo va a                                 

llamar "Israel". Israel, quiere decir: "el que pelea con Dios". Hay que decir,                         

el que es rebelde. 

 

4. La Viña les será quitada 

 

Y en definitiva, Jesús les va a decir a los                   

dirigentes del Pueblo de Israel, en este             

caso son los Sumos Sacerdotes y los             

Ancianos, que les va a ser quitada esta               

Viña y se le entregará a otro Pueblo que                 

le va a dar los frutos a su debido tiempo                   

y qué será una nueva Viña; los nuevos               

arrendatarios. 

Es decir, le va a ser quitada esta Viña, que Dios le había entregado a su                               

Pueblo, a Israel, a otro Pueblo. Y aquí, entonces, nos encontramos con que                         

las características de este Nuevo Pueblo, van a ser distintas de las del                         

Pueblo de Israel. 

 

5. Nuevo Pueblo 



 

Es decir, un Pueblo que en lugar de ser duro de corazón, va a ser un pueblo                                 

que va a ser misericordioso con sus hermanos; va a ser un Pueblo que va a                               

ser, no desobediente a Dios, sino obediente; y un Pueblo que va a hacer la                             

voluntad de Dios; o sea, que va a ser un Pueblo dócil. 

 

 

6. La Iglesia 

 

Esta es la caracteristica de este Nuevo Pueblo,               

que entregará al Señor los frutos a su debido                 

tiempo y que nosotros llamamos "la Iglesia".             

Pero, si nosotros vemos con claridad, "la             

Iglesia" se va a llamar a aquellos que son                 

dóciles al Señor, a aquellos que le entregan los                 

frutos su debido tiempo, a aquellos que son               

misericordiosos con sus hermanos, a aquellos           

que tienen los mismos sentimientos de Cristo             

Jesús.  

 

7. Iglesia o Israel? 

 

Es decir, nosotros somos el Nuevo Pueblo de Dios? o somos Israel? ¿Somos                         

la Iglesia, la de los Santos, la de aquellos que son capaces de ir cumpliendo                             

la voluntad de Dios en todos sus caminos, o somos ese pueblo que sigue                           

siendo rebelde, que sigue haciendo la suya, que sigue maltratando a sus                       

hermanos, etcétera.  

 

8. Buen Vino 

 

Por eso, la mirada de hoy, está puesta en Jesús que nos invita a ser parte de                                 

este Pueblo, de esta Viña, a trabajar en ella, porque, en definitiva el Señor                           

viene a buscar sus frutos y espera de cada uno de nosotros los frutos estos                             



de justicia, de santidad, de comprensión de misericordia, de amor hacia                     

nuestros hermanos y todo esto, Él lo viene a buscar, porque esa es la misión                             

del Reino en medio nuestro, la misión de la Viña. Que demos buen vino,                           

porque justamente, ese buen vino, va a ser ofrecido al Señor de la Gloria y                             

este buen vino será para alimentar y alegrar el corazón de nuestros                       

hermanos.  
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